



Christoph Wanner (rechts) durfte sich über einen attraktiven Gewinn beim VR-Gewinnsparen freuen, Thomas Freudenreich von der Donau-Iller Bank gratulierte.

Lokal

17. Juli 2024 | Seite 13

© 2 min.

Ersinger gewinnt BMW iX1 xDrive30

Ein Kunde der Donau-Iller Bank hat beim VR-Gewinnsparen einen voll elektrischen BMW iX1 xDrive30 gewonnen.

Ehingen/Ersingen Wie die Donau- Iller Bank in Ehingen mitteilt, werden jeden Monat beim württembergischen VR-Gewinnsparen zehn Autos verlost. Zudem erwarten die Gewinnsparer noch Geldpreise. Im Juni und Dezember gibt es Sonderverlosungen. Die Auslosung im Mai dürfte Christoph Wanner in guter Erinnerung bleiben: Der Ersinger zog mit dem Gewinn des voll elektrischen BMW iX1 xDrive30 das große Los. Dies teilt die Donau-Iller Bank mit.

Thomas Freudenreich, Prokurist und Vertriebsleiter, gratulierte dem glücklichen Gewinner zu seinem Gewinn. Die Donau-Iller Bank gehört zu den erfolgreichsten Banken in ganz Baden-Württemberg bezogen auf die Anzahl der Gewinnspare-Lose. „Monat für Monat kommen neue Gewinnsparer hinzu oder die Inhaber von Losen zeichnen weitere Lose“, freut sich Vertriebsleiter Freudenreich.

Dabei ist das Gewinnsparen, unter dem Motto „Sparen, Helfen, Gewinnen“, nicht nur eine Lotterie mit Preisen, sondern auch eine Einrichtung mit sozialem Auftrag. So überreichte die Donau-Iller Bank laut Mitteilung im vergangenen Jahr eine Spendensumme von rund 220.000 Euro an soziale und gemeinnützige Einrichtungen in der Region. Auch in diesem Jahr werden im Rahmen der Adventsspenden-Aktion wieder Vereine und Institutionen mit Zuwendungen bedacht. Bewerbungen können schon heute unter www.donau-iller-bank.de/adventsspenden eingereicht werden.

So funktioniert das VR-Gewinnsparen: Pro Los werden monatlich zehn Euro abgebucht, davon gehen 7,50 Euro auf das Sparbuch. 2,50 Euro sind der Loseinsatz. „Im Rahmen der Lotteriezweckerträge werden von diesem Loseinsatz 63 Cent, also 25 Prozent, an soziale und gemeinnützige Institutionen im Geschäftsgebiet der Bank als Spenden ausgeschüttet“, sagt Thomas Freudenreich. „Mit jedem weiteren Los steigen nicht nur die Gewinnchancen unserer Kunden, sondern gleichzeitig fließen auch mehr Spenden in die Region“, so Freudenreich.(sz)